

Saludan los Diarios Bonaerenses a Viola Como Futuro Presidente

BUENOS AIRES, 28 de septiembre. (AP)—Diarios locales, que desoyen las advertencias oficiales en el sentido de que no hay decisión tomada, saludan hoy al teniente general Roberto E. Viola como futuro presidente de la Argentina, mientras se aguarda un formal anuncio de la junta militar dentro de las próximas 48 horas.

Diversos comentaristas no vacilaban en censurar el espeso hermetismo con que la junta ha rodeado el trámite de la designación presidencial, por considerar que a esta altura de los acontecimientos la reserva observada comienza a deteriorar innecesariamente la figura del general Viola.

Dos son los motivos para el comentado hermetismo, según fuentes dignas de crédito. En primer lugar, el deseo de los tres comandantes en jefe de los servicios armados que forman la junta, en subrayar que el nombramiento del Presidente es un asunto de exclusiva incumbencia militar, y que se trata de un episodio normal dentro del actual "proceso de reorganización nacional", signado por una estricta continuidad.

En segundo término, añaden las fuentes, existen cuestiones internas del régimen militar en trámite de "negociación", aparentemente no resueltas, relacionadas con distribución de diversas actividades y de funciones entre el ejército, la marina y la fuerza aérea.

El diario La Nación dice hoy que si bien hay un "principio de acuerdo" en

tre el general Leopoldo Galtieri, el almirante Armando Lambruschini y el brigadier Omar Graffigna —opponentes de la junta militar— en lo relativo a la sucesión presidencial, no se ha adoptado aun ninguna decisión formal ni jurídica.

Es decir, que aún no se habría elaborado la correspondiente acta que concre-

SIGUE EN LA PAG. VEINTIOCHO

Saludan los Diarios Bonaerenses

Sigue de la página tres

ta el ofrecimiento al futuro presidente ni logrado su conformidad.

A causa de la actividad desplegada por la secretaria de Información Pública gubernamental, "Buenos Aires ha sido la única capital del mundo en la cual los diarios, la radio y la televisión no han dicho aún abiertamente que el teniente general Roberto Viola, por decisión inminente de la Junta Militar, asumirá la presidencia de la nación el 29 de marzo de 1981" expresó La Nación.

Clarín advierte que el próximo martes constituye

un "plazo inamovible" para nombrar al nuevo Presidente, no sólo porque así lo establece el propio estatuto del régimen militar, sino porque "hay una expectativa interna que se registra en el frente internacional en menor medida, que sería defraudada si ese plazo no se cumple. A partir de esa fecha máxima, cualquier hombre elegido para la primera magistratura —se dice— sería víctima de un desgaste prematuro, en tanto quedaría tácita, a todas luces, su condición de hombre de transacción. De otra manera, en ese hipotético caso los plazos establecidos se hubieran cumplido".

UNCI MAS UNO

▷ Por los operativos, critican a las fuerzas armadas

Condena la violencia la Iglesia Católica de Paraguay

ASUNCION, 28 Pde septiembre (AFP y PL). — La Iglesia Católica de Paraguay condenó la violencia, pero asimismo criticó la forma en que las fuerzas armadas realizan operativos de búsqueda del comando que ejecutó a Somoza, al afirmar durante su homilía el arzobispo capitalino, monseñor Ismael Rolón que "no deben crear un ambiente de terror y de zozobra ni dar lugar a resquemores internacionales".

La segunda parte de la homilía arzobispal estuvo dirigida a la recomendación formulada en días pasados por el Ministerio del Interior argentino, en el sentido de que los ciudadanos del vecino país no viajen a Paraguay.

Sin embargo, el contenido de tales recomendaciones parece ser desmentido por las medidas represivas que ya ha puesto en práctica la junta

de Buenos Aires con respecto a los argentinos expulsados de este país por "indeseables". Hoy se informó que 80 de esas personas son aún interrogadas e investigadas por militares argentinos, mientras permanecen alojadas en un estadio de fútbol en Formosa, ciudad fronteriza con Paraguay.

Entre los expulsados figuran argentinos, uruguayos, chilenos y por lo menos un brasileño. No obstante las autoridades no han difundido el nombre de los mismos y en círculos políticos argentinos se teme por su seguridad física.

Finalmente, en Berlín, el Partido Socialista de Chile condenó la escalada represiva protagonizada por el gobierno del general Alfredo Stroessner contra la oposición paraguaya a raíz de la muerte de Somoza.